

[開催日時]

11月12日
13日
11~18時

にぎわい爆発!
あつぎ
国際

大道芸

心躍るパフォーマンスが間近で見られる催しが3年ぶりに帰ってきます。世界中で活躍するアーティストなど総勢30組が厚木のまちを盛り上げます。 ☎商業にぎわい課 ☎225-2840

会場案内



大道芸関連イベント

- ① まち元気物産フェア
あつぎ技能祭
- ② あつぎグルメフェア
- ③ スーパーキッズランド

同時開催イベント

- ④ CHiKaフェス
- ⑤ 南口ホコ天まつり
(12日のみ)
- ⑥ 厚木消防団ふれあい広場
(13日のみ)

【感染対策のお願い】

- ・観覧の際はマスクを着用
- ・間隔を空け声援は拍手で
- ・飲食は決められた場所で



インフォメーションでパンフレットを配布

11月5日開催

延期となっていた鮎まつり。感染症に気を付けながら楽しみましょう。

☎観光振興課 ☎225-2820

あつぎ 鮎まつり

大花火大会のお知らせ

《時間》18~19時
《場所》相模川三川合流点

感染を避けるために

- ① インターネットでも花火が見られます



詳細はこちら

- ② 市HPから会場の混雑状況を確認できます



詳細はこちら

自然歳時記

● ハナタデと水玉 ● タデ科

ハナタデは、山野の林縁などで見掛ける。花期は8~10月ごろだが遅れて咲く花も見られる。高さ30~60cmの1年草。花は桃色で小さいが、ルーペで見ると美しい。上依知の段丘崖で見つけた。写真・文/吉田文雄



雨上がりの段丘面を見ていると、枯れ草に羽がボロボロのアキアカネがいた。カメラを用意して近づくと、ふわっと飛んで行った。意外と元気な様子にほっとした。

枯れ草のそばに薄い桃色のハナタデが咲いていて、小さいけれど美しかった。まだ咲かないつぼみを見る

とそれぞれ違った大きさの水玉が下がっていた。何げなく写した写真を見ると、水玉はレンズの役目をし、倒立した美しい像が見えた。

風が少し吹くと、水玉ははかなく揺れ落ちてしまった。トンボは写せなかったけれど、自然の織りなす不思議な美しさに触れ感無量だった。

厚木市の人口
(10月1日現在)



世帯数 10万3411世帯 (前月比83世帯増)



22万4095人 (前月比増減なし) 男11万5378人・女10万8717人